

Standar	No urut	Elemen Penilaian	Surveyor Assessment		Tingkat Terverifikasi	Survei Verifikator Rekomendasi
			Fakta dan Analisis	Rekomendasi		
MKI.7.	3	Berkas rekam medis di perbaharui (up date) untuk menjamin komunikasi dengan informasi mutakhir.	Ada proses pembaharuan berkas rekam medis terkait dengan persiapan akreditasi, tanpa melalui mekanisme evaluasi.	Buat evaluasi berkas rekam medis untuk pemenuhan standar akreditasi versi 2012, lengkapi dengan rekomendasi dan tindak lanjut.	Sudah dilaksanakan	Sempurnakan untuk I-PK
MKI.10.	4	Kepatuhan terhadap kebijakan dimonitor	Belum ada bukti monitoring dan evaluasi pelaksanaannya.	Lakukan monitoring dan evaluasi, lengkapi dengan rekomendasi dan tindak lanjut terhadap pelaksanaan apa yang diminta pada MKI.10	Sudah dilaksanakan	
MKI.11.	5	Kepatuhan terhadap kebijakan dimonitor	Belum ada monitoring pelaksanaan kebijakan tentang keamanan informasi.	Lakukan monitoring pelaksanaan kebijakan tentang keamanan informasi. Lakukan evaluasi pelaksanaan monitoring.	Sudah dilaksanakan	
MKI.13.	1	Standarisasi kode diagnosis yang digunakan dan penggunaannya di monitor				
	2	Standarisasi kode prosedur/tindakan yang digunakan dan penggunaannya dimonitor				
	3	Standarisasi definisi yang digunakan	Rumah sakit belum menetapkan daftar definisi yang digunakan.	Buat daftar definisi yang digunakan di RS, buat pengesahan oleh Karumkit.	Sudah dilaksanakan	
	4	Standarisasi simbol yang digunakan dan yang tidak boleh digunakan diidentifikasi dan dimonitor.	Daftar simbol yang boleh digunakan sudah ada, tetapi belum ada daftar simbol yang tidak boleh digunakan. Belum ada bukti monitoringnya	Buat daftar simbol yang tidak boleh digunakan. Lakukan monitoringnya.	Sudah dilaksanakan	
	5	Standarisasi singkatan yang digunakan dan yang tidak boleh digunakan diidentifikasi dan dimonitor	Sudah ada daftar singkatan yang boleh digunakan, namun belum ada daftar singkatan yang tidak boleh digunakan. Belum ada bukti monitoringnya.	Buat daftar singkatan yang tidak boleh digunakan. Lakukan monitoringnya.	Sudah dilaksanakan	sudah lengkap.
MKI.19.1.	1	Isi spesifik dari berkas rekam medis pasien telah ditetapkan oleh rumah sakit. (lihat juga AP.1.5, EP 3)	Belum ada penetapan tentang isi berkas rekam medis	Buat penetapan oleh Karumkit isi berkas rekam medis pasien.	Sudah dilaksanakan	sempurnakan kelengkapan RM yg digunakan di RS, sesuai perkembangan.
	3	Rekam medis pasien berisi informasi yang memadai untuk mendukung diagnosis. (lihat juga PAB.7, EP 3)	Belum ada penetapan tentang isi berkas rekam medis	Buat penetapan oleh Karumkit isi berkas rekam medis pasien.	Sudah dilaksanakan	
	4	Rekam medis pasien berisi informasi yang memadai untuk memberi justifikasi pelayanan dan pengobatan. (lihat juga PAB.7.3, EP 2)	Belum ada penetapan tentang isi berkas rekam medis	Buat penetapan oleh Karumkit isi berkas rekam medis pasien.	Sudah dilaksanakan	Buat sempurnakan kelengkapan RM yg digunakan di RS, sesuai perkembangan.
	5	Rekam medis pasien berisi informasi yang memadai untuk mendokumentasikan jalannya/course dan hasil pengobatan. (lihat juga AP.1.5, EP 1; AP.2, Maksud dan Tujuan; PP.5, EP 4; PAB.5.2, EP 1; PAB.5.3, EP 2; PAB.G, EP2; PAB.7.3, EP 3; dan MPO.4.3, EP 1)	Belum ada penetapan tentang isi berkas rekam medis	Buat penetapan oleh Karumkit isi berkas rekam medis pasien.	Sudah dilaksanakan	

MKI.19.3.	3	Bila dipersyaratkan oleh rumah sakit, waktu/jam pengisian rekam medis dapat diidentifikasi.	Pada telaah rekam medis tertutup dan terbuka, pengisian kolom waktu/jam pada CPPT hanya 50%	tingkatkan kepatuhan staf dalam mengisi kolom waktu/jam yang ada di CPPT	Sudah dilaksanakan	lanjutkan implementasi dan evaluasi.
MKI.19.4.	3	Review dilakukan oleh dokter, perawat dan profesi lain yang diberi otorisasi untuk pengisian rekam medis atau mengelola rekam medis pasien.	Belum ada bukti review dilakukan oleh perawat, dokter dan profesi lain	Libatkan perawat, dokter dan profesi lain dalam melakukan review/audit berkas rekam medis	Sudah dilaksanakan	
	5	Isi rekam medis yang disyaratkan oleh peraturan dan perundang-undangan dimasukkan dalam proses review	Pengisian Informed consent belum dimasukkan dalam komponen review berkas rekam medis.	Masukan Pengisian informed consent dalam komponen review berkas rekam medis.	Sudah dilaksanakan	lanjutkan implementasi.
	6	Berkas rekam medis pasien yang masih aktif diawat dan pasien yang sudah pulang dimasukkan dalam proses review				
MKI.21.	1	Informasi ilmiah terkini dan informasi lain untuk mendukung pelayanan pasien	Rumah sakit belum berlangganan journal ilmiah kedokteran	Lakukan langganan journal ilmiah kedokteran atau profesi lain, baik berupa majalah atau dari internet	Sudah dilaksanakan	RS Sudah berlangganan majalah, lakukan analisa dan komparasi.
	4	Informasi profesional terkini dan informasi lain untuk mendukung manajemen	Rumah sakit belum berlangganan journal yang berkaitan dengan manajerial.	Lakukan langganan journal ilmiah manajerial.	Sudah dilaksanakan	belum dianalisis dan dibandingkan.

Lihatlah berkaitan dgn PMKP.